たまちづくり

美里町長 原 田 信

下児玉の水道施設である第二浄水場は、令替え施設に着手します。 多額の建設費とないた。 決壊して浸水した場合には長期のした。 決壊して浸水した場合には長期のりますが、最も経費節減ができる、別のりますが、最も経費節減ができる、別のりますが、最も経費節減ができる、別のりますが、最も経費節減ができる、別のりますが、最も経費節減ができる、別のりますが、最も経費節減ができる、別のようやく寄居スマートICが全面開通し、産業団地もできました。今後、この代下児玉の水道施設である第二浄水場の代下児玉の水道施設である第二浄水場の代下児玉の水道施設である第二浄水場の代下児玉の水道施設である第二浄水場の代 種をおって、 さて て、 安 る施策を 全安心 施策とし かたは、 け、 つ お ワクチン接 します。 から進 か まが 令

点を具体化していきます。農地転用を進め、町の核にいと思われていた商業地はリアの土地利用を見直し、 効果を最大限に活かすため、 進め、町の核となる新たな拠ていた商業地や住宅地などの利用を見直し、今までできな

力を賜り、

厚く御礼申

し上げます。

また、

日頃より町政進展にご理解ご協

新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。町民の皆様には、健やかに令和五年の

町民の皆様には、

皆様にな を迎えて 小 学昭 えています。 国・県のは校などの公共施設は、始和四十~五十年代にかは れる施設づく

と思い 体的な 特 いいな考えをいっ。特に、小い ます。 を町民の皆様にお示しし小学校の統合については で 異常気象が は、 た い具

が負担無く設置できる設備や蓄電池など、人住宅や企業、公共明し、わが町も宣言 2050年 住宅や企業、公共施設等でよし、わが町も宣言しました。 の カー ボンニュー が 進む 今後、 ラ を表 府

の

のな

りますことを祈念し、 ますことを祈念し、新年のごあいさつ新しい年が皆様にとって幸多き年とな

に一度のワクチン接種で済む日が来ること、大きな波が何度も発生しています。四年目に入ります。変異株が次々に出現の年目に入ります。変異株が次々に出現の年は新型コロナウイルスが確認され、 とを願う かの ば か りです してお過ごしください場所は避けるか、 町民の皆様には感

い。それ

美里町議会議長





重に審議してまいりました。おかげを数々の議案や陳情等を町民の立場で慎すが、町の意思決定機関として4年間最終の年を迎えました。町民の皆様か 美里町議会議員とし 新年をお迎えのことと存じます。 町議会議員とし の皆様におかれましては、 て、 皆様かの任期

達の賜物とい もちまして、 プン んでください。 1) さて い色彩の遊具があり、 ンパーク」としてリニュー いたしました。子供の興味を引く明 昨年は、 心より感謝申し上げます ので是非皆さん足を 10月に農村公園が 幼児が安心して アルオ

皆様の温かいご指導、大過なく新年を迎えら

ごれま

支援に力を入れる」と評価されましたこ結婚、妊娠、子育てに至る切れ目のないとれました(リクルートが首都圏在住のされました(リクルートが首都圏在住のまはに、美里町は10位と読売新聞に掲載また、埼玉県内で「住み続けたい自治

クトとして、スマートICによる新たなポ拠点)を美里スーパータウン・プロジェに基づき、まちづくり拠点地区(中心町では、第5次美里町総合振興計画 人の町を、子どもから高齢者まで「隅々とは様とともに夢は大きく1万5000年高齢化により2040年に8400年高齢化により2040年に8400年高齢化により2040年に8400中心となる機能の集約により、町民の生中心となる機能の集約により、町民の生 町では、第5次美里町総合振興とは素晴らしいことだと思いました。 中心となる機能の集約により、町民の生テンシャルを活かした生活・経済活動の 一丸となり全身全霊努力してまい まで幸せに」なる町づくりを、 議会も

すので、 ますようお願いいたします ンフルエンザの流行も懸念されておりま 新型コロナウイルスに加え季節性イ ら願い... 感染対策を心掛けていただき

町民皆様のご健康とご多幸 し上げ まして、

町長が選んだ

令和5年

町の5大ニュース

プの部 準優勝!

SUUMO住民実感調査2022

基幹システムを稼働

による持続可能なまちづくりに着手 「ひょう被害を受けた農家へ」クラウド

埼玉版スーパー・シティプロジェクト

ファンディングで多くの支援が集まる

大会当日、町長もかけつけての集合写真 消防団では団員を募集しています。 女性のかたで消防団活動に興味がありま したら、総務課(☎76-1115)までお問 い合わせください。

3 令和5年1月